

3561 francs, dont 1000 francs donnés par l'Etat 900 francs par le département, et le surplus par le curé ou des dons volontaires et la fabrique. L'année suivante, on dépense 348 francs pour le balcon et l'escalier du midi.

En 1886, sous M. Allègre, on fait dans le village une souscription pour l'érection de la Croix de Jubilé : on recueille 280 fr. dont 100 francs provenant de Marie Cassière. La croix seule en fonte et Christ ont coûté 180 fr.

En 1891 furent faites d'importantes réparations à l'église : construction de la tour pour monter au clocher, et installation de l'horloge et de la tribune. Pour la tour et probablement aussi pour le portail du cimetière on dépensa 1291 francs : ces dépenses furent couvertes par M. Arnaud, au moins en majeure partie. Pour l'horloge, M. Roure seul a reçu 1577 francs; ces dépenses furent couvertes par une souscription dans le village qui produisit environ 4500 francs. M. Chauvassaignes donna 400 francs.

En 1893, M. le chanoine Arnaud achète à Jean Valleix une grange et une voûte au nord de l'église, et verse 900 francs. On démolit cette grange et on prend une partie de l'emplacement pour agrandir le cimetière et par là même assainir l'église au côté nord. En même temps on bâtit les grands murs d'enceinte du cimetière. Toutes les dépenses faites sont à la charge de M. le chanoine qui a dû déboursier au moins 2.500 fr. dans cette circonstance.

Construction de l'église Nadaillat

1° Dépenses

Chaux	3.535
Pierres de taille	3.950
Maconnerie	3.870
Plâtrerie	1.034
Menuiserie	1.221
Charpente du clocher	1.283
Fermente	2.600
Tuiles	324
Pavé	596
Architecte	550
Autels et tableaux	2.400
Vitraux	1.800
Paratonnerre	500
Cloche montée	3.950